

Lunes 3 de diciembre de 2012

### Titulares

- *Gobernación de Santander respalda el Plan Navidad de la Policía Nacional*
- *'Santander visible' en el Día Internacional de la Discapacidad*
- *Capacitan a docentes en proyectos pedagógicos transversales*

## Idesan superó las metas previstas en el 2012

- *El gerente, Vicente Rodríguez Ferreira, dijo que la entidad otorgó créditos por \$10.400 millones*

**BUARAMANGA.** Créditos por 10.400 millones de pesos colocó el Instituto para el Desarrollo de Santander (Idesan) en el 2012 entre entidades oficiales, microempresas, sector educativo y salud, entre otros clientes.

Así lo expresó este lunes, durante la tradicional izada de banderas en la Gobernación de Santander, el gerente del Idesan, Vicente Rodríguez Ferreira. Agregó que la meta prevista para este año era colocar entre los clientes del Instituto créditos por 10 mil millones de pesos, y a 30 noviembre último esta cifra fue superada en 400 millones de pesos.

### 1.037 créditos

El funcionario informó que también fue superada la meta de los 500 créditos para programas de grado, postgrado y especializaciones, y se llegó a los 1.037 empréstitos colocados.

El gerente del Idesan, Vicente Rodríguez Ferreira, destacó la tarea adelantada con los alcaldes del departamento para trabajar conjuntamente con el Instituto y convertirlo en soporte financiero del sector oficial regional, pese a la propaganda negra que desde la banca privada se ha hecho.

### Acciones del Fondo Ganadero

Vicente Rodríguez Ferreira informó que el próximo año se podrá fortalecer el patrimonio del Idesan si se logra negociar la participación accionaria que el Instituto tiene en el Fondo Ganadero de Santander, que es del 13 por ciento y representan 2.200 millones de pesos.

“Estas acciones podrían colocarse a un mejor precio comercial para lograr ganancias por el orden de los 4.000 millones de pesos, lo que quiere decir que se podría contar con recursos totales por 6.000 millones de pesos si se efectúa la venta de las acciones”, dijo el Gerente del Idesan.

### 900 funcionarios recibieron capacitación

Respecto a la estrategia de capacitación programada para las provincias, el funcionario dijo que se tenía proyectado capacitar a 400 funcionarios en este año, y al final fueron 900 los servidores públicos que recibieron formación en normatividad de la administración pública y conocimientos del Estatuto Anticorrupción, superando en 500 personas la meta trazada.

Vicente Rodríguez Ferreira dijo además, que hoy el Instituto tiene una nueva imagen, la cual se está promocionando para que la comunidad tenga un mayor conocimiento de la misión y visión de esta entidad que se creó para beneficiar a los santandereanos.

## Gobernación de Santander respalda el Plan Navidad de la Policía Nacional

**BUARAMANGA.** Para garantizar unas festividades decembrinas en paz, tranquilidad y seguridad, la Gobernación de Santander reiteró su propósito de trabajar mancomunadamente con la Policía Nacional por el bienestar de los habitantes de esta región y los miles de turistas que llegan a los diferentes municipios del departamento

El anuncio lo hizo el secretario del Interior del departamento, Carlos Ibáñez Muñoz, durante el lanzamiento del Plan Navidad “Cuadrante Seguro, Navidad Segura”, que a partir de hoy entra en vigencia y que se extenderá hasta el 13 de enero del próximo año, y cuya presentación se cumplió en el parque Santander de Bucaramanga.

### Las estrategias

Ibáñez Muñoz dijo: “es una obligación para la Policía y la Gobernación implementar medidas encaminadas a preservar la tranquilidad, la paz y la concordia en Santander. Hoy la Institución policial hace el lanzamiento de este Plan para una Navidad feliz, pero es importante contar con la colaboración de los ciudadanos. Que ellos contribuyan con la convivencia y la seguridad, ya sea informando a las autoridades sobre alguna irregularidad o simplemente acatando las medidas y normas establecidas en el territorio”.

El comandante de la Policía Metropolitana de Bucaramanga, general José Ángel Mendoza, anunció que un total de 1.700 uniformados estarán en las principales vías, hoteles, sitios turísticos, centros comerciales, sectores financieros y terminales de transporte de todos los municipios del departamento para garantizar tranquilidad de propios y visitantes.

## ‘Santander visible’ en el Día Internacional de la Discapacidad

**BUARAMANGA.** Al conmemorarse hoy el ‘Día Internacional de la Discapacidad’, la Administración Departamental se unió a esta jornada con la campaña ‘Santander Visible’, actividad mediante la cual todos los funcionarios de la entidad se comprometieron a respetar y hacer valer los derechos de las personas en condición de discapacidad.



El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, en su intervención en la tradicional izada de banderas, celebrada en la mañana de este lunes en la sede administrativa departamental, hizo especial énfasis en la campaña 'Santander Visible', y ratificó su compromiso y el de su gabinete en la prestación de mejores servicios y la garantía de inclusión de la población en situación de discapacidad.

### **Felicitaciones por tercer lugar en Paranales**

El gobernador Richard Aguilar Villa felicitó al grupo de deportistas que logró el tercer lugar en los Juegos Paralímpicos Nacionales, donde consiguieron para Santander 37 medallas de oro, 29 de plata y 31 de bronce, para un total de 96 preseas.

“Qué gran ejemplo nos ha dado el grupo de deportistas que nos ha representado en los Juegos Paralímpicos Nacionales, con su tercer puesto en la clasificación, solo superado por Bogotá y Valle. A pesar de sus condición de discapacidad, ustedes lograron los mejores resultados en las justas deportivas”, dijo el Gobernador de Santander.

## **Capacitan a docentes en proyectos pedagógicos transversales**

**BUCARAMANGA.** Con el fin de fortalecer y consolidar proyectos pedagógicos transversales, y desarrollar acciones institucionales y en el contexto escolar, el Ministerio de Educación Nacional, con el apoyo de la Secretaría de Educación Departamental, adelantó un ciclo de capacitación a 150 docentes de 75 instituciones del sector oficial de Santander.

La capacitación fue orientada por Oscar Mauricio Suárez Mantilla, profesional del Ministerio de Educación Nacional (MEN) para los proyectos pedagógicos transversales, quien informó que esta actividad hace parte de la estrategia de formación para la sexualidad y construcción de ciudadanía que se adelanta en todo el país.

### **Competencias ciudadanas**

Oscar Mauricio Suárez Mantilla dijo: “la finalidad es generar un marco de comprensión en los elementos comunes que permita que las instituciones inicien, fortalezcan o consoliden sus proyectos pedagógicos transversales, y así mismo desarrollen acciones institucionales que se vuelvan realidad en su contexto escolar”.

Los educandos también adquirieron conocimientos en procesos de formación virtual en competencias ciudadanas y transversalidad, impartidos por maestros de la Universidad de Antioquia.

Las clases, que tuvieron lugar en el hotel San José Plaza de Bucaramanga, se adelantaron en la 'Semana de desarrollo institucional' que tradicionalmente tienen los maestros cuando sus estudiantes entran en periodo de vacaciones.